
 
 
 
 

令和３年８月 1 日（第２４４号）            青森県建築士会青森支部青年委員会  

今年は雪が多かったせいか、厳しい暑さとなりました。連日 30℃を超える週も多くなっています。熱

中症には十分気を付けて下さい！また、新型コロナウイルスもまだまだ影響がある状況です。ねぶたも

中止となり、夏の一大イベントが無いのは寂しいですが、引き続き感染症対策をして行きましょう。 
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7 月 16 日、本年度の第 1 回定例会を開催しました。当初は 4 月開催予定だった新年度交流会ですが、まだ

まだ猛威を振う新型コロナウイルスの影響により、6 月に引き続き 7 月も延期することになってしまいました。

そこで、片山委員長の提案により、急遽定例会を開催することになりました。急な日程調整のため、空いて

いた会場がアウガのワーク室 3・4 しかなく、当日の出席者も 4 名だったため、十分過ぎる程のソーシャルデ

ィスタンスでの開催となりました。会議の内容ですが、まずは黄色本についてです。集まって進めることが

なかなか難しい状況のため、個別にコツコツと進めて行く方針となりました。世の中が元の状態に戻り、集

まって進められることを祈るばかりです。次に、建築体験ウォッチについてです。建設業協会さんの方では、

まだ中止の決定はされていないとのことで、7 月中に片山委員長と編集長松野が出席し、一度打合せをするこ

とになりました。打合せの内容については、次号でお知らせします。最後にその他として、今後の活動方針

や各々の近況報告等雑談し、会議を終えました。出席された皆様、お疲れ様でした。 

 

 

4 月から延期となっていた新年度交流会ですが、いつになったら交流出来るようになるのでしょうか…。今

度こそとの思いも込め、今月も予定したいと思います。暑い日が続いているので、ビールで乾杯出来れば良

いのですね！毎回のことながら、新型コロナウイルスの状況を見ながらの判断となりますので、状況次第で

定例会への変更も考えたいと思います。参加可能な方は是非事務局までご連絡下さい！尚、開催が決定した

場合の日時等については、参加者へ個別にご連絡させて頂きます。よろしくお願い致します。 
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